

令和3年6月吉日

チーム関係者各位

新潟市バスケットボール協会 U12 新潟地区部会
少年少女委員長 羽龍 康弘

令和3年度少年少女スポーツ大会について

日頃より各関係者におかれましては、当協会の事業へのご理解とご協力を賜り、心から感謝申し上げます。

先日開かれました役員会議にて春季大会の延期が検討され、県大会が8月末～9月第1週と見込まれ、少年少女スポーツ大会との期間が重複してしまい、新潟市と開催時期の変更を検討して参りました。

新型コロナウイルス感染症による影響が想定できない現在ですが、是が非でも今年度は開催する方向で準備したいと考えており、調整を行っております。

時期につきましては、オリンピック・パラリンピック及び新潟インターハイの影響もあり、体育館調整が年内は困難であり、唯一体育館調整がつく2月11日(金)(祝)、12日(土)、13日(日)の3日間のいずれかで6年生の部を開催したいと思います。

尚、新型コロナウイルス感染症による影響の為、急遽中止や変更などの可能性もありますので、ご承知おき下さい。

皆さまにはご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願い申し上げます。